

## Pressebericht

### Neue Trampoline für die Kängurus

Auf Grund von anstehenden Baumaßnahmen beim Landessportbund Hessen in der Otto-Fleck-Schneise wurden einige der älteren Sportgeräte an Vereine abgegeben. Die Aktiven der Kängurus freuen sich über die neuen Eurotramp-Trampoline die uns vom Landessportbund Hessen übergeben wurden.



Da die Zahl der begeisterten Trampolinturner/innen im Verein stetig steigt, ist ein qualitativ guter Unterricht nur mit gut ausgebildeten Übungsleiter/innen und mit einem entsprechenden Angebot an Sprungmöglichkeiten zu gewährleisten. Nach gründlicher Überholung eines der Geräte sind nun beide Trampoline für den wöchentlichen Trainingsbetrieb einsetzbar - dies erfreut besonders die jüngsten Trampoliner, da sich nun die Sprungzeiten merklich erhöhen.

Daher bedanken sich alle herzlich beim LSB H für die Unterstützung und Förderung des Trampolinsports auch in kleinen Vereinen.

